

À Nice, une « boîte des Anges » pour se souvenir

mardi 17 décembre 2019, par [Thémis](#)



"L'association Mémorial des anges" a installé, début décembre, la « Boîte des Anges » sur la Promenade des Anglais, afin que chacun puisse librement adresser un message aux victimes de l'attentat du 14 juillet 2016. Selon Anne Murriss, présidente de l'association, cette démarche permettra de « parler avec nos Absents, porter des soupirs, des espoirs, des prières... ».

Les messages pourront être déposés directement dans la boîte aux lettres près du Sapin des Anges, ou envoyés à l'adresse suivante :

Boîte des Anges

Villa Masséna Musée
65, rue de France
06000 Nice
France"